

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

Afrique : ALGÉRIE. — Entre le 22 et le 28 janvier, 1 cas de typhus exanthématique a été signalé dans le département d'Alger (à Chellala) et 1 cas dans celui de Constantine (à Aïn-Abessa).

EGYPTE. — Au cours des trois premières semaines de l'année, le nombre des cas de typhus exanthématique a été successivement de 27 avec

TYPHUS.

Africa : ALGERIA. — Between January 22nd and 28th, 1 typhus case was notified in the Department of Algiers (at Chellala) and 1 case in that of Constantine (at Ain-Abessa).

EGYPT. — During the first three weeks of the year, the number of typhus cases amounted successively to 27 with 3 deaths, 27 with 5 deaths

3 décès, de 27 avec 5 décès et de 66 avec 5 décès. La répartition de ces cas par provinces a été la suivante:

	1-7.I		8-14.I		15-21.I		
	C.	D.	C.	D.	C.	D.	
Alexandrie	1	—	1	—	—	—	Alexandria
Beheira	10	—	1	—	35	4	Beheira
Gharbieh	7	1	6	—	20	—	Gharbiya
Dakalieh	2	1	10	3	8	1	Daqahliya
Charkieh	7	1	3	2	—	—	Sharqiya
Menoufieh	—	—	6	—	3	—	Minufiya

MAROC. — Quatorze cas de typhus exanthématique avec 3 décès ont été enregistrés au Maroc entre le 22 et le 28 janvier, dont 4 cas dans la région des Doukkala, 4 dans celle de Taza, 3 dans la région de Fès, 2 dans celle du Tadla et 1 à *Mogador*, dans la région de Chiadma.

Au cours de la semaine suivante, 22 cas de typhus exanthématique avec 12 décès ont été déclarés dans les Confins algéro-marocains, 3 cas dans la région du Tadla, 2 cas dans celle des Doukkala, 2 dans la région de Taza et 1 dans celle du Gharb.

Amérique: ETATS-UNIS. — Sept cas de typhus ont été signalés entre le 1^{er} et le 7 janvier, et 20 au cours de la semaine suivante. De ces cas, 8 se sont produits en Géorgie, 8 au Texas, 8 dans l'Etat d'Alabama et 1 respectivement en Virginie, en Floride et dans la Caroline du Sud.

Asie: CORÉE. — Treize cas de typhus exanthématique avec 3 décès ont été signalés entre le 1^{er} et le 30 novembre.

ETATS MALAIS FÉDÉRÉS. — Les cas de typhus tropical déclarés dans les Etats fédérés au cours des quatre semaines finissant le 28 janvier ont été de 2, 4, 2 et 3 avec 1 décès.

MANDCHOURIE. — Deux cas de typhus exanthématique ont été enregistrés entre le 8 et le 14 janvier dans la zone du Chemin de fer de la Mandchourie du Sud.

TRANSJORDANIE. — Au cours de la semaine finissant le 4 février, 4 cas de typhus exanthématique avec 1 décès ont été signalés dans le pays.

TURQUIE. — Pendant le mois de décembre, la présence du typhus exanthématique a été signalée dans les vilayets suivants: Aidiné (2), Brousse (2), Stamboul (4), Smyrne (3), Nigdé (1) et Rizé (1). Pendant l'année 1932, 93 cas avec 13 décès ont été enregistrés, répartis dans les vilayets comme suit: Stamboul (22), Smyrne (15), Brousse (14), Diarbékir (6), Van (4), Aidine (3), Adana (3), Kharpout (Elaziz), Erzeroum, Aintab, Samsoun et Tékir-Dagh (2), Afloun Kara Hissar, Balikésir, Bayazid, Bilédjik, Bolou, Bourdour, Tchanak-Kalé, Andri-nople, Eski-Chéhir, Kérasonde, Izbartha, Malatia, Manisa, Nigdé, Rizé et Tokat (1).

Europe: GRÈCE. — Pendant la seconde quinzaine de décembre, 3 cas de typhus exanthématique ont été signalés à Athènes, 2 à Drama et 2 dans le département de Cozane.

HONGRIE. — Le 6 février, 4 cas de typhus exanthématique ont été signalés à Ozd, dans le comitat de Borsod, ainsi qu'un seul cas dans le foyer à Szikszo (comitat d'Abauj).

LITHUANIE. — Entre le 22 et le 28 janvier, la présence du typhus exanthématique a été signalée dans les districts suivants*: Trakai (7 cas), Utena (3), Alytus (3) et Panevezys (1).

* Cf. carte, R.H. 359, p. 28.

and 66 with 5 deaths. The distribution of these cases according to provinces is as follows:

MOROCCO. — Fourteen typhus cases with 3 deaths were recorded in Morocco between January 22nd and 28th, including 4 cases in the Dukkala region, 4 in that of Taza, 3 in the Fes region, 2 in the region of the Tadla and 1 at *Mogador*, in the region of Chiadma.

During the following week, 22 typhus cases with 12 deaths were reported in the Algero-Moroccan border districts, 3 cases in the Tadla region, 2 in the Dukkala region, 2 in that of Taza and 1 in the Gharb region.

AMERICA: UNITED STATES. — Seven typhus cases were notified between January 1st and 7th, and 20 during the following week. Of these cases, 8 occurred in Georgia, 8 in Texas, and 1 each in Virginia, Florida and South Carolina.

ASIA: CHOSSEN. — Thirteen typhus cases with 3 deaths were notified between November 1st and 30th.

FEDERATED MALAY STATES. — The cases of tropical typhus reported in the Federated States during the four weeks ended January 28th amounted to 2, 4, 2 and 3 with 1 death.

MANCHURIA. — Two typhus cases were recorded between January 8th and 14th in the South Manchuria Railway Zone.

TRANSJORDAN. — During the week ended February 4th, 4 typhus cases with 1 death were notified in the country.

TURKEY. — During December, the presence of typhus was notified in the following vilayets: Aidin (2), Bursa (2), Istanbul (4), Izmir (3), Nigdeh (1) and Rizeh (1). During the year 1932, 93 cases with 13 deaths were recorded, distributed amongst the following vilayets: Istanbul (22), Izmir (15), Bursa (14), Diyarbekir (6), Van (4), Aidin (3), Adana (3), Kharpout (Elaziz), Erzerum, Aintab, Samsun and Rodosto (2), Afium Kara-Hissar, Balikesri, Bayazid, Biledchik, Boli, Buldur, Chanak-Kalessi, Edirne, Eski-sehir, Kerasoon, Isbartha, Malatia, Manisa, Nigdeh, Rizeh and Tokat (1).

EUROPE: GREECE. — During the second fortnight in December, 3 typhus cases were notified at Athens, 2 at Drama and 2 in the Department of Cozana.

HUNGARY. — On February 6th, 4 typhus cases were notified at Ozd, in Borsod Comitát, as well as a single case in the focus at Szikszo (Abauj Comitát).

LITHUANIA. — Between January 22nd and 28th, the presence of typhus was notified in the following districts*: Trakai (7 cases), Utena (3), Alytus (3) and Panevezys (1).

* See map, R.H. 359, p. 28.

PLOGNE. — Le nombre des cas de typhus exanthématique signalés en Pologne au cours des quatre semaines finissant le 28 janvier a été successivement de 54, 40, 68 et 74 (avec 4 décès). Au cours de cette dernière semaine, 25 cas se sont produits dans le département de Lwow, 11 en Polésie, 10 avec 1 décès dans le département de Tarnopol, 8 dans celui de Stanislawow, 7 dans celui de Wilno, 4 avec 2 décès dans celui de Bialystok, 4 dans celui de Novogrodek, 2 dans celui de Kielce et 1 respectivement dans les départements de Varsovie, Lodz et Wolhynie.

ROUMANIE. — Au cours de la première semaine de l'année, 79 cas de typhus exanthématique avec 9 décès ont été déclarés dans l'ensemble du pays.

POLAND. — The number of typhus cases notified in Poland during the four weeks ended January 28th amounted successively to 54, 40, 68 and 74 (with 4 deaths). During this last week, 25 cases occurred in the Department of Lwow, 11 in Polesia, 10 with 1 death in the Department of Tarnopol, 8 in that of Stanislawow, 7 in that of Wilno, 4 with 2 deaths in Bialystok Department, 4 in the Department of Novogrodek, 2 in that of Kielce and 1 each in the Departments of Warsaw, Lodz and Volhynia.

ROUMANIA. — During the first week of the year, 79 cases of typhus with 9 deaths were reported in the whole country.